
 

Assemblée générale
Dimanche 2 avril 2023 

Présents : cf. liste de présence. 
 
I. Mot d’accueil 
 
Après deux années pendant lesquelles la pandémie a obligé le radioclub à tenir cette assemblée 
générale par internet, il est enfin possible cette année de se retrouver
agréable. 
 
Avant toutes choses, Paul a souhaité avoir une pensée pour ceux qui nous ont quitté en 2022
 

- Daniel Siri F4DZM et Françis Savry F5OTU que beaucoup ont connu et apprécié 
avant qu’il ait dû vivre en maison spéciali

II. Rapport moral 
 
En matière de contests, à nouveau seuls quelques opérateurs ont œuvré
accompagné de Gabriel F5RZU, claude F5PUL
Comparée aux années avant pandémie, l’équipe s’est considérablement réduite soit pour caus
santé, soit par manque de disponibilité ou motivation, et plus globalement par le fait du 
vieillissement des membres du club.
 
Les principaux résultats sont les suivants
 
Championnat de France Télégraphie

- 26 ème ,  514 qsos  , 388 245 points

Championnat de France phonie 
- 19 ème  1 125 qsos , 1

Courte durée cumulatif Janvier : 
- 3 ème ,     88 qsos       748 171

Merci et bravo aux opérateurs. 
 
Par la suite, les antennes VHF ayant été détériorées par une tempête, il n’a plus 
participer aux contests. 
   
Comme chaque année, le radioclub a été présent au forum des associations qui s’est déroulé en 
septembre dans la galerie marchande de Leclerc. Merci à Jean F1AAR qui a organisé la 
participation à cet événement et
F5PUL et Henri F5PEG. 
 

 
Assemblée générale F8KHO 
Dimanche 2 avril 2023 - 10h 

 

Après deux années pendant lesquelles la pandémie a obligé le radioclub à tenir cette assemblée 
générale par internet, il est enfin possible cette année de se retrouver physiquement et cela est bien 

Avant toutes choses, Paul a souhaité avoir une pensée pour ceux qui nous ont quitté en 2022

Daniel Siri F4DZM et Françis Savry F5OTU que beaucoup ont connu et apprécié 
avant qu’il ait dû vivre en maison spécialisée. 

En matière de contests, à nouveau seuls quelques opérateurs ont œuvré : Sébastien F5SLR, souvent 
accompagné de Gabriel F5RZU, claude F5PUL . 
Comparée aux années avant pandémie, l’équipe s’est considérablement réduite soit pour caus
santé, soit par manque de disponibilité ou motivation, et plus globalement par le fait du 
vieillissement des membres du club. 

Les principaux résultats sont les suivants : 

Championnat de France Télégraphie :   
26 ème ,  514 qsos  , 388 245 points 

19 ème  1 125 qsos , 1 756 495 points 

 
3 ème ,     88 qsos       748 171 points 

Par la suite, les antennes VHF ayant été détériorées par une tempête, il n’a plus 

Comme chaque année, le radioclub a été présent au forum des associations qui s’est déroulé en 
septembre dans la galerie marchande de Leclerc. Merci à Jean F1AAR qui a organisé la 
participation à cet événement et à ceux qui étaient présents avec lui pendant ce forum, Claude 

Après deux années pendant lesquelles la pandémie a obligé le radioclub à tenir cette assemblée 
physiquement et cela est bien 

Avant toutes choses, Paul a souhaité avoir une pensée pour ceux qui nous ont quitté en 2022 : 

Daniel Siri F4DZM et Françis Savry F5OTU que beaucoup ont connu et apprécié 

: Sébastien F5SLR, souvent 

Comparée aux années avant pandémie, l’équipe s’est considérablement réduite soit pour cause de 
santé, soit par manque de disponibilité ou motivation, et plus globalement par le fait du 

Par la suite, les antennes VHF ayant été détériorées par une tempête, il n’a plus été  possible de 

Comme chaque année, le radioclub a été présent au forum des associations qui s’est déroulé en 
septembre dans la galerie marchande de Leclerc. Merci à Jean F1AAR qui a organisé la 

à ceux qui étaient présents avec lui pendant ce forum, Claude 



Après 2 années d’interruption, les réunions du vendredi qui se déroulent dans les locaux de la 
maison des associations ont pu reprendre. 
 
Ont été poursuivies les réunions virtuelles par internet (jistsi) . Elles se tiennent le dimanche matin 
après la diffusion du bulletin. 
 
En raison des travaux prévus par la municipalité de Fagnières pour installer une cantine scolaire à 
côté de l’école, il nous a été demandé de libérer le garage. 
 
Début mars 2022, a été finalisée la libération du garage en déplaçant les matériels vers le local 
(ancien appartement de la salariée) mis à disposition par la municipalité de Fagnières. 
 
Le stockage est positionné dans une pièce provisoire et sera transféré dans le lieu définitif lorsque 
des travaux peinture et autres seront terminés, probablement d’ici quelques mois. En début d’année 
le pylône que nous avions installé a été démonté par les Services Techniques de la municipalité de 
Fagnières. Il nous est proposé d’installer les antennes sur un pylône supportant une lampe, à 
proximité. 
 
En marge de F8KHO,  Gabriel  a de nouveau accueilli  l’équipe F6KOP en septembre à l’occasion 
du contest IARU 
 
Nous adressons nos remerciements : 

- à la municipalité de Fagnières qui met à notre disposition des locaux et nous accorde 
une subvention  (100 €); 

- A Jean F1AAR qui assure les relations avec la municipalité 

- A Gabriel F5RZU pour la mise à disposition de son site à Tilloy et de ses 
installations 

- A Sébastien F5SLR qui gère  l’organisation des contests et a assuré, et continue 
d’assurer, l’activation de l’indicatif F8KHO avec Gabriel 

- A Jean Claude, F5JNI, notre webmaster 

- Et tous ceux qui d’une façon ou d’une autre ont œuvré pour notre association 

 
Le rapport moral est voté à l’unanimité (0 contre/0 abstention) 
 
III. Rapport financier 
 
La cotisation était fixée jusqu’alors à 15 € (depuis 2007). Proposition d’augmenter la cotisation à 20 
€. Vote : 1 abstention. 13,  0 contre. 
 
Le montant de la cotisation 2023 est fixé à 20 €. 
 
Le radioclub (créé en 2004) compte 18 cotisants en 2022. En 2010 il en comptait 31. 
 
Dépenses de l’année : 1525,72 € (cotisation au ref union : 45 €, gerbes pour les deux décès de 
Francis FOTU et Daniel F4DZM : 95 €, un chèque à Gabriel de 100 € pour le gazoil utilisé lors des 
contests à Tilloy , Aréas assurance : 89 € et 1196,72 €de mise à disposition des locaux) 
 
Recettes de l’année: 1631,72 € 



18 cotisations et dons : 300 €, Participation gerbes REF : 35 €, subvention ville fagnières : 100 €, 
subvention de la mise à disposition des locaux, 2h par semaine : 1196,72 €. 
 
Pour 2023 : 1700 €/an. 
 
Solde du compte bancaire : Au 1er janvier 2023 : 1148, 35 € 
 
Le rapport financier est approuvé à l’unanimité (0 contre, 0 abstention) 
 
Il nous faut maintenant voter pour élire les membres du Bureau : 
 
La composition du bureau reste inchangée: 

- Président = Paul Quevy-Lefevre F5JSQ 

- Vice-Président = Sébastien Albaut F5SLR 

- Trésorier = Henri Richardot F5PEG 

- Trésorière adjointe = Valérie Poittevin 

- Secrétaire = Nathalie Albaut F5UDM 

- Responsable technique = Gilles Courtot F1HFP 

- Relations avec la municipalité de Fagnières : Jean Roulin F1AAR 

- Membres Gabriel Leroux F5RZU, Bruno Denis, FA4GQ,  Raymond Rollet SWL 
5108 

 
 
Vote : la composition du bureau est approuvée à l’unanimité. 
 
IV. Points divers 
 
- Compte-tenu d’autres contraintes personnelles et associatives, Paul demande à ne plus être 
président. Faute de personnes volontaires, il propose de garder cette fonction, mais comptera sur 
l’ensemble du bureau pour animer l’activité du radioclub. 
 
- Faire changer l’adresse mail avec la mairie : les mails arrivent chez Jean-Claude, qui redirige à 
Paul. 
 
- La mairie de Fagnieres avait demandé la remise à jour de la convention Adrasec avec la ville. La 
convention devrait être intégrée dans le PCS de la commune. Gabriel a renvoyé la convention. 
 
- Paul passera à la mairie pour signer la convention 2023 pour le radioclub. 
 
- Le radioclub pourrait participer à la brocante de fagnières. Elle aura lieu le 1er week-end du 
septembre. Si pas possible, pourquoi ne pas participer au téléthon, à une chasse au renard… 
 
- Hyperfréquence : les radioamateurs devraient se voir interdire l’utilisation du 1,2 Ghz et le 2,4 
Ghz. Pb avec les systèmes GPS européens Galiléo. 
Les puissances pourraient être très réduites. 
 



- Est-il possible de prévoir d’autres opérateurs aux contests
Claude sont intéressés. 
 
 
 
 
 
 
 

Il faudrait refaire les antennes si on souhaite participer au contest de pr
Sébastien et Gabriel ne seront pas disponibles au contest THF des 3 et 4 juin.
 
     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

il possible de prévoir d’autres opérateurs aux contests ? Pour les contests CW

Il faudrait refaire les antennes si on souhaite participer au contest de printemps.
Sébastien et Gabriel ne seront pas disponibles au contest THF des 3 et 4 juin. 

      Fin d’AG

? Pour les contests CW : Gilles et Jean-

intemps. 
 

Fin d’AG : 11h10 


